Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 121 m2
Référence 83388300
Prix 1670 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement a vendre (92100)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement placé a deux minutes des commerces et des écoles du nord de
boulogne. Nous vous proposons ce bel appartement familial dans une petite
copropriété. Il se compose d'une entré, d'un grand salon salle a manger donnant
de plain-pied sur de larges balcons et une terrasse, une cuisine dinatoire, trois
chambres dont deux avec leur salle de bains. Appartement traversant trés lumineux
dans la verdure sans aucun vis-a-vis. Ravalement effectué en 2023etanchéité des
terrasses réalisées 2024un double box avec porte automatique et une cave

completent I'appartement. Local Vélo dans I'immeuble. ...

In a prime location two minutes from the shops and schools of northern boulogne.
We are listing this stunning apartment in a pretty condominium. It features a hall, a
large lounge/dining room leading to wide balconies and a terrace on the same level,
an eat-in kitchen and three bedrooms, two of which have an en-suite bathroom.
Very bright dual-aspect apartment in the greenery with no overlook. Facade
re-rendered in 2023terraces waterproofed in 2024a double lock-up garage with an
automatic door and a cellar round off the apartment. Bicycle storage room in the

building. Exclusively listed by ...

BARNES BOULOGNE
48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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